



5 Pièces

120 m²

Réf. 85302421

680 000 €

St Martin

Appartement à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S

INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Oyster pond c'est maintenant villa t5 (4 chambres) - secteur résidentiel. Avec ses 120 m2 et ses deux grandes terrasses, elle offre un confort de vie indéniable avec vue sur la mer. 4 chambres, 1 en rez-de-chaussée et 3 à l'étage dont une master avec sa propre salle d'eau. Piscine individuelle et 2 places de stationnement privées sur un jardin privatif entre 400 et 500 m2 selon la villa sélectionnée en cours de finition, mise en eau de la piscine en octobre 2024 copropriété de 6 lots charges annuelles estimées à 1800 euros pas de procédure en cours prix par villa 680 000 euros vidéo sur demande site ...

Oyster pond it's now 4-bedroom t5 villa - residential sector. With its 120 m2 and two large terraces, it offers undeniable living comfort with views to the sea. 4 bedrooms, 1 on the first floor and 3 upstairs, including a master with its own bathroom. Individual swimming pool and 2 private parking spaces on a private garden of between 400 and 500 m2 depending on the villa selected. Co-ownership of 6 lots annual service charges estimated at 1800 euros no legal proceedings in progress price per villa 680,000 euros video on request viewing of sample villa possible contact: christophe cassar 0690736535

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S

www.residences-immobilier.com



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE



OCEANO
CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE